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На земле

Ваш вопрос – наш ответ

Сфера ЖКХ

Уважаемые жители
и гости

райцентра!
9 Мая для вас –
праздничные
мероприятия:
в 11.00 у мемориала

павшим воинам – митинг,
посвященный 63-летию
Победы,

в 12.00 на центральной
площади – военизирован-
ная эстафета,

в 12.30 в РДК – празд-
ничный концерт «Память
сердца»,

в 13.00 на центральном
стадионе – спортивные
соревнования по футболу,
в спорткомплексе «Фа-
кел» - по волейболу,

в 14.00 в РДК – художе-
ственный фильм «Куда
идешь, солдат?»,

в 20.00 на центральной
площади – праздничное
народное гулянье «Салют,
Победа!».

Защита от пчел –
высокий забор?
«С приходом весны пчелово-

ды выставляют ульи в огороды,
и начинается настоящее бед-
ствие: невозможно выйти на
улицу, того и гляди пчелы по-
кусают. Есть ли правила содер-
жания пчел и как можно подей-
ствовать на их владельцев, если
они не выполняют эти прави-
ла?             К.Т., с.Троицкое».
Отвечает секретарь Троицкой

сельской администрации Л.В.
Герасимова:
-Согласно правилам содер-

жания пчел на территории Тро-
ицкого сельсовета, утвержден-
ным 26 марта 2008 года, разме-
щать ульи с пчелиными семь-
ями можно на расстоянии не
ближе трех метров от границ
соседнего земельного участка и
отделять пасеку строением,
сплошным забором или густым
кустарником высотой не менее
двух метров. Также необходи-
мо принимать другие меры,
обеспечивающие безопасность
окружающих.
Запрещается установка ста-

ционарных и кочевых пасек
вблизи усадеб граждан, имею-
щих медицинское заключение
об аллергической реакции на
укусы пчел.
Если эти правила нарушают-

ся, можно обратиться с заявле-
нием в сельскую администра-
цию. Дела об административ-
ной ответственности за нару-
шение правил рассматривают-
ся мировыми судьями на осно-
вании протоколов.

Первые «ласточки» ремонта многоквартирников
Шесть домов получат средства на капремонт

Муку возвращают
поставщикам
В последнее время хлеб, ко-

торый мы покупаем в ближай-
шем павильоне (около сопки),
неважного качества. Привозят
его сюда из пекарни Ю.П. Ко-
сарева. Мы уж спрашивали в
пекарне, почему же хлеб-то та-
кой. Отвечают, мол, такая мука.
Что-то не верится, хлеб и бе-
лый, и серый одинаковый по
качеству. Почему?
Помню, в войну мы какой

хлеб только ни стряпали, пло-
хой он был, конечно, но сейчас
же не война! И цены на хлеб
все растут и растут. Неужели
нельзя смотреть, какую муку
берут, чем людей кормить бу-
дут?!

Е. ДЮДНЕВА.
С. Троицкое.

По нашей просьбе коммен-
тирует ситуацию технолог пе-
карни предпринимателя Ю.П.
Косарева Н.В. Шуйская:
-Нам тоже неприятно, что

люди жалуются на качество
хлеба, и мы разбираем каждую
жалобу. Действительно, мука,
которую нам привозят, плохо-
го качества. Приходится возвра-
щать ее поставщикам. На днях
проверили очередную партию
и уже приготовили к возврату….

Троицкие самбисты
вышли в финал
26 апреля в Красногорске

проходили зональные отбороч-
ные соревнования по самбо.
Троицкая команда состояла

из девяти борцов. Завоевали
путевки в финальную часть
краевой летней олимпиады
Давид Мушегян в весе до 52 кг
и Артем Маслов в весовой ка-
тегории до 74 кг.

Завтра – День  работников связи

График весенних обработок
крупнорогатого скота

и лошадей
(взятие крови для исследования
КРС на бруцеллез и лейкоз, лоша-
дей на сап, случную болезнь и бру-
целлез, туберкулинизация КРС, вак-
цинация против сибирской язвы и
эмкара)
Беловская с/а 15-30 мая
Загайновская с/а 5, 6 мая
Южаковская с/а 21, 22 мая
Зеленополянская с/а
Зеленая Поляна 9, 10, 12, 13

мая
Степное 11, 14 мая
Вершинино 16, 19 мая
Боровлянская с/а 4 мая
Заводская с/а 12, 15 мая
Кипешинская с/а 17, 18, 20,

21 мая
Горновская с/а 17, 18, 20,

21 мая
Ереминская с/а 12-20 мая
Ельцовская с/а 19-30 мая
Новоеловская с/а 12-16 мая
Усть-Гавриловская с/а 13,16 мая
Троицкая с/а 19-30 мая
ветстанция – 19 мая

с 7.30
ремзавод – 20 мая
лесничество – 26 мая
медсклады
и тюменский табун – 27 мая
Гордеевская с/а 17, 18 мая
Хайрюзовская с/а 19, 20 мая
Петровская с/а 12-18 мая

Стоимость профилактических об-
работок одной головы КРС – 82 руб.,
лошадей – 49 руб., вызов на дом –
68 руб.

Стоимость обработок – соглас-
но утвержденным расценкам от
24.04.2007 г. № 01-19-1307 и опуб-
ликованным в газете «Алтайская
правда» № 118-119 от 21.04.2007 г.

Граждане, не представившие жи-
вотных для проведения обязатель-
ных профилактических мероприятий
(исследование, иммунизация живот-
ных), будут привлечены к админис-
тративному наказанию согласно
КоАП по ст. 10.6 от пяти до десяти
минимальных размеров оплаты тру-
ды (от 500 до 1000 руб.).

Территориальное управление
ветеринарии

по Троицкому району.

На капитальный ремонт много-
квартирных домов райцентра в
этом году планируется выделение
3 миллионов 569 тысяч рублей. Из
этой суммы 2 миллиона 526 тысяч
рублей выделит государственная
корпорация – Фонд содействия
реформированию жилищно-ком-
мунального хозяйства. Доля крае-
вого бюджета в ремонте домов со-
ставит 692 тысячи рублей, Троиц-
кая сельская администрация дол-
жна будет затратить 173 тысячи.
Пятипроцентное софинансирова-
ние ремонта предусматривается
собственниками жилья – 178 ты-
сяч рублей.
В число домов, на ремонт кото-

рых выделяются средства, попали

шесть многоквартирников: по ул.
Чапаева,43, Линейной, 38 и 40, Мик-
рорайон, 5, Л. Толстого 23 и 26. Дом
по ул.Комсомольская, 20 в резерве,
на случай выхода из программы
одного из домов. Количество до-
мов определилось исходя из актив-
ности жильцов и выделяемой на
ремонт суммы. В программу вош-
ли те дома, которые определились
с выбором управляющей компании.
Ими стали ООО «Тепло-Сервис»
и ООО «Водоканал-Сервис». Жи-
тели дома по Комсомольской, 20
выбрали другую форму управления
домом – товарищество собствен-
ников жилья.
На средства, предусмотренные

для капитального ремонта домов,

возможно выполнение четырех
видов работ: ремонт крыши, ремонт
внутридомовых инженерных сис-
тем (тепло- и электроснабжение,
водоотведение и водоснабжение с
установкой приборов учета), утеп-
ление и ремонт фасадов, ремонт
подвальных помещений.
Эта программа действует до 2011

года. Если жители других домов
пожелают принять в ней участие в
следующем году, то им следует оп-
ределиться с выбором управляю-
щей компании и начинать подго-
тавливать необходимые докумен-
ты. Полную информацию можно
получить в Троицкой сельской ад-
министрации.

Андрей ТИМОХИН.

Реплика

Спорт

Буквально накануне профессио-
нального праздника связистов в ре-
дакцию поступил вопрос: «Интерес-
но, сколько лет надо стоять в оче-
реди, чтобы установили домашний
телефон? Мы написали заявление
еще в 2001 году и до сих пор ждем.
Начальник узла связи обещал, что,
вероятнее всего, телефон установят
в 2007 году, потом говорил, что воп-
рос будет решаться после выборов.
Мы, правда, не уточнили, после ка-
ких. Теперь же нам и вовсе ничего
не обещают...…
Алексей Михайлович Г., с. Тро-

ицкое».
Как выяснилось, эта проблема

актуальна не только для семьи
Алексея Михайловича. Своей оче-

Набирая по телефону «05», вы слыши-
те ее голос. Валентина Владимировна
Левачева – электромонтер станцион-
ного оборудования узла технической
эксплуатации Троицкого района
Алтайского филиала ООО «Сибирьте-
леком». На протяжении 20 лет она
принимает заявки абонентов на
устранение неисправностей на линии.
В узле связи она работает три десят-
ка лет.
-Порой звонят и гневно спрашивают,
почему не работает телефон. Но чаще
всего оказывается, что абонент
отключен за неуплату, - говорит
Валентина Владимировна. – Раньше
звонили на «05» и задавали совер-
шенно нелепые вопросы, например,
где поменять картошку на лук. Сейчас
в основном жалуются на отключение
телефонов. Моя основная задача –
прием заявок и работа с монтерами.
Я связываюсь с ними по телефону,
сообщаю адрес и после проверяю,
как налажена связь.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

«05» – это не справочная служба!

нии многих вопросов и является важнейшим средством
общения. Без телефонной связи невозможно предста-
вить нашу жизнь. Все большую роль играет в ней и Ин-
тернет, ставший неотъемлемой приметой современно-
сти.

Уважаемые работники узла технической эксплуата-
ции! Примите поздравления с профессиональным праз-
дником и пожелания стабильной работы, успехов на про-
фессиональном поприще, тепла и добра в семейной
жизни!

М. ЗАНЬ, глава района.

С праздником!
Завтра свой профессиональный праздник отмечают

работники отрасли, которая занимает прочные позиции
в нашей жизни, общественной и личной. Завтра празд-
ник у коллектива узла технической эксплуатации. Спе-
циалисты этой организации работают в условиях тех-
нического переоснащения, что само по себе сопряже-
но с многими трудностями, и своей главной задачей счи-
тают обеспечение бесперебойной связи в районе.

Телефонная связь имеет важное значение в реше-

Чтобы построить новые линии,
нужны деньги

реди на установку телефонов ждут
шесть предприятий и 766 человек.
Заместитель начальника узла

технической эксплуатации Н.М.
Синюк поясняет:
-Заказы на установку телефонов

выполняем поэтапно. Первый этап
– тем, кто подал заявки до 1996
года, второй – до 2001 года. В прин-
ципе можно удовлетворить все зап-
росы, но необходимо строить но-
вые линии. Если центр и заречная
часть Троицкого хорошо телефо-
низированы, то за линией и около
сопки телефонов мало. Чтобы по-
строить новые линии, нужны день-
ги. А вопрос финансирования из-
за реорганизации предприятия
«Сибирьтелеком» пока не отлажен.

В Еремине и Красноярах в про-
шлом году поставили 25 дополни-
тельных телефонов. В прошлом
году мы заменили все телефонные
станции в районе. Еще полгода
назад надо было несколько раз
набирать «восьмерку», чтобы доз-
вониться по межгороду. Сейчас
связь гораздо лучше, очень хоро-
шая слышимость. Во всех селах есть
свободная номерная емкость и с
большим запасом. В райцентре, на-
пример, было 2048 номеров, сейчас
2448. То есть 400 номеров – сво-
бодные.
Коллектив у нас опытный и ра-

ботоспособный. Накануне праздни-
ка желаю коллегам и нашим пен-
сионерам здоровья, любви, семейно-
го благополучия, а нашим абонен-
там – быть немного терпеливей.

Наталья ТРОФИМОВА.
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Социальное партнерство

Сообщает
пресс-
служба

администрации
края

Заслон
лесным
пожарам
Губернатор Алтайского

края Александр Карлин под-
писал постановление «Об ог-
раничении доступа населе-
ния в леса».
Этим документом, в частности,

ограничивается посещение
гражданами лесов, охрана кото-
рых относится к компетенции
органов государственной влас-
ти Алтайского края, а также про-
ведение работ в лесу гражда-
нами и юридическими лицами,
осуществляющими использова-
ние лесов. Меры предприняты
для предупреждения лесных по-
жаров, которые возникают чаще
всего по вине работающих и от-
дыхающих в лесу людей.
ГУВД, ГУ МЧС России по Ал-

тайскому краю и краевому Уп-
равлению Федеральной службы
по надзору в сфере природо-
пользования поручено усилить
контроль за выполнением насе-
лением и организациями всех
форм собственности правил по-
жарной безопасности в лесах,
своевременно проводить рас-
следование случаев возникно-
вения лесных пожаров, сформи-
ровать группы оперативного ре-
агирования на местах для про-
ведения оперативно-следствен-
ных мероприятий, имеющих це-
лью установить виновных в воз-
никновении пожаров и привлечь
их к ответственности.
Главам муниципальных обра-

зований края предложено ока-
зывать всестороннюю помощь в
борьбе с лесными пожарами, а
также наметить и выполнять
комплекс мероприятий по защи-
те населенных пунктов от лес-
ных пожаров.

Местное самоуправление

Выступления были острыми и откровенными
В конце апреля в Барнауле состоялся III съезд ассоциации «Со-
вет муниципальных образований Алтайского края». В нем при-
няли участие главы городов, районов, руководители представи-
тельных органов муниципальных образований, главы сельских
администраций – всего более 600 делегатов.
Обсуждаемые вопросы касались различных сфер, но все они се-
рьезны и важны как для власти, так и для людей, живущих в крае.
На съезде выступили председатель АКЗС И.И. Лоор и губерна-
тор края А.Б. Карлин.
«Алтайская правда» 29 апреля опубликовала материал, который
мы публикуем с сокращениями:

Чтобы двигаться
вперед
На съезде обсуждалась пробле-

ма создания архитектурного обли-
ка населенных пунктов, их благо-
устройства. Отмечалось, что для
этого необходим не только профес-
сиональный подход, но и органи-
зационные мероприятия.
По-прежнему остра проблема

оформления земли. Существует
масса федеральных, краевых,
муниципальных ведомств да и
коммерческих структур, в которых
требуется получить необходимые
для этого процесса справки.
-Сегодня нужно 197 дней для

того, чтобы простой гражданин
оформил земельный  участок. Это
при условии, что не будет найдено
ни одной ошибки при процессе
оформления. А если не хватит ка-
кого-то одного документа – отсчет
времени начнется по-новому, - за-
явил председатель правления ас-
социации, глава Первомайского
района Павел Ефремов. - Ведом-
ства, суды, органы Росрегистрации,
БТИ по-разному трактуют требо-
вания законодательства, что свиде-
тельствует о правовой неурегули-
рованности этого вопроса и суще-

ственно сдерживает темпы строи-
тельства.
О перспективах оптимизации ад-

министративно-территориального
устройства региона говорил в сво-
ем выступлении председатель
АКЗС Иван Лоор: «Для  этого был
принят ряд законов края. Изданы
необходимые методические
рекомендации. Первопроходцами в
этих вопросах стали Смирновский
и Новокопыловский сельские Со-
веты Заринского района. Это слож-
ная и трудная, но в ряде случаев
необходимая мера. Главные крите-
рии: улучшение условий жизни
людей и добровольное согласие
проживающих там. В ближайшие
два-три года такого рода объеди-
нения будут актуальными. Поэто-
му положительный опыт имеет
большое значение».
О том, как складывается социаль-

но-экономическая ситуация, рас-
сказал губернатор края Александр
Карлин. За первый квартал индекс
промышленного производства со-
ставил 112,9 процента, инвестиции
в основной капитал возросли на 11,
продукции сельского хозяйства
произведено 102,6, грузооборот
транспорта увеличился на 15, объем
платных услуг населению – на 13,
оборот розничной торговли – на
11, начисленная средняя заработ-
ная плата возросла на 29 процен-
тов и составила более 8600 рублей.
-Прошедшие думские и прези-

дентские выборы показали, что
Алтайский край развивается в об-
щероссийском политическом кон-
тексте, - считает Александр Кар-
лин. - Но «экзаменационная сес-
сия» для нас не закончена. 12 ок-
тября предстоит избрать му-
ниципальную власть. И до этого
нужно сделать внятные выводы из
итогов прошедших выборов.
Мы с муниципалитетами нахо-

димся не по разные стороны бар-

рикад. Население воспринимает
нас как единое целое, называя вла-
стью, и совершенно справедливо
проецирует и результаты, и недо-
работки на всех: и на федералов, и
на регионалов, и на руководителей
муниципальных органов.
В числе важнейших вопросов

Александр Карлин назвал земель-
ный:
-Оказание содействия

землепользователям в межевании
земель, введение их в оборот – ба-
зовое условие развития сельского
хозяйства. Необходимо полное вов-
лечение в оборот земель сельско-
хозяйственного назначения, 2009
год должен быть годом решения
этой проблемы в крае. Только в
текущем году необходимо ввести
в оборот от 130 до 140 тыс. гекта-
ров...
А.Б. Карлин ответил на ряд воп-

росов, поставленных руководителя-
ми муниципальной власти.
В том же номере «Алтайской

правды» приводится мнение участ-
ника съезда, главы Троицкого рай-
она Михаила Ивановича Заня:
-Выступления на съезде были

острыми и откровенными. И губер-
натор дал на них конкретные от-
веты. А вообще проблем местного
самоуправления очень много.
Сильно забюрокрачен процесс
строительства. Для того чтобы со-
брать все необходимые разреши-
тельные бумаги, надо года два. Но
ведь так мы совсем прекратим
строить! Понятно, что для этого
должна быть создана инфраструк-
тура – свет подведен, водопровод.
Но ведь было бы логичнее людям
давать возможность начинать стро-
ительство жилья в первую очередь,
а потом решать эти вопросы...

-Время потрачено не зря. Встре-
тились, пообщались с коллегами,
обменялись опытом работы. По
поводу того, что говорилось с три-
буны, – увы, некоторые пробле-
мы остались не озвученными или
без ответа. К примеру, сельские
Советы на сегодняшний день
остро волнует заготовка дров. Как
нам быть – никто не ответил.
С.Д. Гребенкин, глава Усть-

Гавриловского сельсовета:
-Мы пытались поднять на съез-

де вопрос по лесу. По этому по-
воду выступил глава Боровлянс-
кого сельского Совета В.Е. Фо-
мин. Но конкретного ответа со
стороны властей не последовало.
Очень жаль, потому что вопрос
важный и волнует не только нас,
но и ряд других районов края.
Н.В. Кустов,  глава Кипешинс-

кого сельсовета:
-В целом этот съезд в отличие

от предыдущих был самым про-
дуктивным. Очень понравилось
выступление главы Первомайс-
кого района Павла Ефремова. Он
в своей речи озвучил важные для
сельских администраций пробле-
мы. Были затронуты такие воп-
росы, как благоустройство сел, ре-
монт дорог, водоснабжение, обес-
печение малоимущих граждан
жильем. Но как это решать, когда
нет финансовой поддержки?
Ведь большая часть налогов ухо-
дит в федеральный и краевой
бюджеты, оставляя на местах ми-
зер. Со стороны власти в течение
работы съезда неоднократно зву-
чала идея оптимизации админи-
стративно-территориального ус-
тройства, то есть укрупнения ма-
лых сельских Советов путем
объединения. В крае такая прак-
тика в ряде районов уже есть, и,
как было сказано, в течение трех
лет такого рода объединения бу-
дут актуальными.
Делегацией нашего района был

поднят вопрос о проблемах в лес-
ном хозяйстве и лесных посел-
ках, где жители в свете последних
событий остались практически
без работы.
По итогам заседания участни-

ками съезда была принята резо-
люция, где все эти вопросы отра-
жены.

Игорь ШЛЫКОВ.

Натуроплату нужно учитывать и облагать налогом
25 апреля в администрации района состоялось заседание рай-
онной трехсторонней комиссии. Председателя районного коми-
тета по образованию А.С. Тупикина заслушивали по двум воп-
росам – «О состоянии охраны труда и техники безопасности в
учреждениях образования района» и «О финансировании и про-
ведении аттестации рабочих мест по условиям труда в образо-
вательных учреждениях района».
Из информации А.С. Тупикина

следует, что проверки в учрежде-
ниях образования показали: доку-
ментальная часть по охране труда
и технике безопасности – на дол-
жном уровне, работники ознаком-
лены с должностными инструкци-
ями. Но большая проблема – скуд-
ное финансирование. В этом году
на мероприятия по охране труда
запланировано всего 29 тыс. руб-
лей. Эти деньги пойдут в основном
на обучение директоров школ, их
заместителей и ответственных за
охрану труда в учреждениях. По
возможности решаются вопросы
обеспечения спецодеждой, прохож-
дения медосмотров и т.д.
От финансирования зависит и

проведение аттестации рабочих
мест в учреждениях образования. В
этом году комитет планировал по-
тратить на аттестацию более 700

тыс. рублей, но дефицит бюджетных
средств не позволяет на это рас-
считывать. Комиссия по этому воп-
росу вынесла решение: комитету
по образованию постараться изыс-
кать средства хотя бы на аттеста-
цию рабочих мест, связанных с
вредными условиями труда.
Члены комиссии подняли воп-

рос о финансировании медицинс-
ких осмотров работников учреж-
дений образования. На сегодня, по
словам А.С. Тупикина, требуется
более 500 тыс. рублей, чтобы ком-
пенсировать расходы работникам
детских садов и школ на прохож-
дение ими медосмотров. Но средств
в бюджете нет, и поэтому услугу
ЦРБ люди оплачивают сами. Реше-
но поручить комитетам по финан-
сам, образованию и профсоюзу ра-
ботников образования изучить
вопрос по финансированию медос-

мотров и внести предложения по
выходу из данной ситуации на рас-
смотрение трехсторонней комис-
сии.
Далее комиссия рассмотрела

вопрос об исполнении районного
трехстороннего Соглашения в ча-
сти оплаты труда работников сель-
скохозяйственных предприятий. По
информации специалиста Управ-
ления по АПК Н.М. Колягиной, в
2007 году среднемесячная заработ-
ная плата работников сельхозпред-
приятий района составляла 2918
рублей. По сравнению с предыду-
щим годом этот показатель вырос
более чем на 20 процентов, но тем
не менее зарплата у тружеников
сельского хозяйства чрезвычайно
мала, особенно в ПХ «Троицкое»,
АО «Великий Октябрь» и ПСХ «За-
водское». За первый квартал теку-
щего года оплата труда повысилась
на 53 процента и в среднем по рай-
ону составляет 3188 рублей. Основ-
ные причины низкой заработной
платы: сокращение производства
продукции, низкие показатели уро-
жайности, надоев молока и сред-
несуточных привесов скота и т.д.
Управление по АПК планирует в

течение года увеличение среднеме-
сячной заработной платы работни-
ков сельского хозяйства до 3700
рублей.
Экономисты и бухгалтеры хо-

зяйств допускают ошибки при со-
ставлении отчетов по среднеспи-
сочной численности людей, а так-
же учету рабочего времени. Все это
влияет на общие показатели райо-
на. В данный момент специалис-
тами управления ведется работа в
этом направлении. Бухгалтерам и
экономистам хозяйств раздаются
нормативные акты, документация,
ведется разъяснительная работа.
Сложнее ситуация по фермерс-

ким и крестьянским хозяйствам.
Отчеты сдаются не вовремя, а не-
которые попросту их игнорируют.
В тех хозяйствах, которые отчита-
лись, средняя заработная плата со-
ставляет чуть более 2500 рублей. Но
в отчетах они не указывали так
называемую натуроплату, например,
продукты и прочее.
Члены комиссии отметили, что

натуроплата – это тоже заработ-
ная плата, а значит, должна указы-
ваться в отчетах и облагаться на-
логами и отчислениями в фонды,

что зачастую в крестьянских и фер-
мерских хозяйствах не делается.
Решено до 20 мая провести учебу
руководителей и бухгалтеров кре-
стьянских хозяйств по учету опла-
ты труда, а также активизировать
работу в сельхозпредприятиях по
повышению уровня заработной
платы ставки первого разряда. Ин-
формация должна ежеквартально
предоставляться в отдел по труду
администрации района.
Не лучшим образом обстоят дела

в профсоюзе работников АПК. Из
51 сельскохозяйственного пред-
приятия в союз входят только два,
то есть работа практически не ве-
дется.
Коллективный договор в адми-

нистрации района, по словам В.Ф.
Сушкова, исполняется полностью.
Замечаний и нареканий со сторо-
ны членов профсоюза и работни-
ков администрации не поступало.
В заключение заседания члены

комиссии утвердили изменения в
районное трехстороннее Соглаше-
ние, связанное с увеличением уров-
ня заработной платы бюджетников
с февраля этого года.

Игорь ШЛЫКОВ.

«В целом съезд
был
продуктивным»
В состав делегации от Троиц-

кого района, возглавляемой гла-
вой, вошли 12 человек. В боль-
шинстве это главы сельских Со-
ветов. Мы поинтересовались их
мнениями об услышанном на съез-
де.
М.М. Буханова, глава Ново-

еловского сельсовета:

Информационное сообщение
Администрация Троицкого района сообщает о наличии следующих свобод-

ных земельных участков сельскохозяйственного назначения, предполагаемых
для передачи в аренду сроком на пять лет:

- земельный участок общей площадью 4242,14 га, кадастровый номер
22:51:100104:0851, расположенный в 5000 м по направлению на юго-запад от
ориентира Алтайский край, Троицкий район, с. Кипешино;

- земельный участок общей площадью 610,49 га, кадастровый номер
22:51:100104:0835, расположенный в 5700 м по направлению на северо-запад
от ориентира Алтайский край, Троицкий район, с. Кипешино;

- земельный участок общей площадью 6828,5653 га, кадастровый номер
22:51:0:0037, расположенный в 8000 м по направлению на северо-запад от
ориентира Алтайский край, Троицкий район, п. Степной.

Заявки на предоставление в аренду вышеуказанных земельных участков
принимаются с 6 мая по 5 июня 2008 года по адресу: Алтайский край, Троиц-
кий район, с. Троицкое, ул. Ленина,6, каб. № 5, т. 22-4-52.



На земле троицкой 36 мая 2008 г.

Дела крестьянские. У наших соседей

МЫ ПРИЕХАЛИ СЮДА нака-
нуне посевной. Погода в тот день
хмурилась, и Владимир Игоревич
переживал: выходить в поле или
отложить на следующий день. По-
севной комплекс, сверкающий
краской, словно только что сошед-
ший с заводского конвейера, каза-
лось, только и ждал, когда его вы-
пустят на простор.
-Наверное, недавно приобрели? –

спрашиваю у Владимира Игореви-
ча, кивая на железного богатыря
мощностью в три сотни лошадиных
сил.
-А вот догадайтесь, сколько по-

севных он отработал, - улыбается
хозяин. И тут же поясняет. – Этой
весной будет его третья посевная. А
выглядит, как новенький, потому что
отношение у нас к технике береж-
ное.
Стоит отметить, что почти все

сельхозмашины в хозяйстве Усти-
нова импортного «происхождения».
Для хранения тракторов построен
специальный ангар, куда Владимир
Игоревич повел нас на экскурсию.
-Не пугайтесь, сейчас стена под-

ниматься начнет, - предупреждает
нас фермер и жмет на кнопку.
Стена ангара складывается в гар-

мошку и поднимается. В помеще-
нии становится светло, и взору от-
крывается зеленый чудо-трактор,
похожий на гигантского кузнечика.
Становится немного не по себе от
вида диковинной машины. Это оп-
рыскиватель, который был приоб-
ретен недавно. То, как он работает,
тоже вызывает восторг и удивление.
Управляется он через спутник по
специальной системе навигации.
Механизатору даже руль поворачи-
вать не нужно – сам едет, только на
краю поля машину нужно развер-
нуть. Средняя скорость – 21 км/ч.
Максимальная – 40. В кабине трак-
тора – как в иномарке. В другом
углу ангара такой же зеленый им-
портный комбайн. Каждая из ма-
шин стоит примерно шесть милли-
онов рублей. А куплена в кредит
сроком на пять лет.
-Как быстро эта техника окупа-

ется? – интересуюсь у хозяина.
-Считайте сами. За прошлый год

хозяйство получило прибыли 8800
тысяч рублей. Шесть миллионов

На мехтоку все зерно проходит пол-
ную обработку, начиная с очистки и
просушки и заканчивая затариванием
элитных семян в мешки.

На три тысячи гектаров –
девять механизаторов
в крестьянском хозяйстве Владимира Устинова.

нужно выплатить за
кредит, и два остается на
развитие. Я тщательно
изучил возможности
этой техники. За после-
дние пять лет произво-
дительность труда в хо-
зяйстве увеличилась в
три раза.
В прошлом году я ез-

дил в Канаду, был в 11
хозяйствах. Вообще там
считается, что при та-
ком наборе техники,
который у нас уже есть,
три тысячи гектаров
земли – самый опти-
мальный вариант. В на-
шем хозяйстве 3119
гектаров. Из них 1100 га
земли взяли в прошлом
году. Причем земли
брошенные. Сейчас
наша задача – привес-
ти эти поля в порядок.
25 процентов площадей

шивания и  заканчивая
затариванием в мешки
уже готовых элитных се-
мян.
-Беда наших земле-

дельцев в том, что зерно
хранить негде, - сокру-
шается фермер. – Про-
дукцию начинают про-
давать по невыгодной
цене чуть ли не с полей.
Чтобы где-то хранить,
тоже платить надо. По
идее, надо бы дожидать-
ся хорошей цены. У меня
тоже все в склады не вхо-
дит. Поэтому планирую

Имя главы крестьянского хозяйства Владимира Усти-
нова из Контошино Косихинского района в крае дос-
таточно известное. И не только потому, что Устинов ус-
пешно занимается растениеводством, используя со-
временную технику и технологию земледелия, - он ак-
тивно участвует в общественной жизни края, отстаи-
вая интересы сельхозпроизводителей.
Человек он, безусловно, целеустремленный, прогрес-
сивный и гостеприимный, не случайно наш брат-жур-
налист часто наведывается к Устинову: посмотреть, по-
общаться и рассказать о его опыте хозяйствования на
земле. Хотя застать его на месте бывает очень трудно.
Если он не в поездке по неотложным делам, то обяза-
тельно в поле. И, как сам он признался, испытывает
страсть к технике и очень бережно к ней относится.

НАША СПРАВКА. В КФХ Устинова в этом году прибрели се-
мена элитных зерновых культур четыре хозяйства нашего рай-
она: ООО «Агросистема», КХ А.В. Беломытцева и В.Р. Мер-
кера, ПХ «Троицкое».

Средняя урожайность в крестьянском хозяйстве в 2007 году
составила 27 ц/га. По культурам: горох – 27 ц/га, пшеница –
36 ц/га, гречиха – 15 ц/га.

можно без вреда для них проводить
обработку. Этот трактор обрабаты-
вает 400 га посевов в сутки. Про-
цесс полностью безопасен для во-
дителя.
Посевную проводим за 10-12

дней. Сеялочный комплекс заменя-
ет сразу восемь тракторов. Механи-
заторы работают в две смены. Спе-
цодеждой и двухразовым питани-
ем во время страды обеспечены.
-А как у вас с дисциплиной?
-Об этом даже не спрашивайте.

Железная. Пьющих нет. Один толь-
ко курящий, и то бросает. Я ему ска-
зал: едешь в комфортабельной ка-
бине трактора за шесть миллионов
рублей – и куришь? Несерьезно…...
Когда я был в Канаде, мне очень

понравилось, как там в семьях вос-
питывают детей. Интересно было
смотреть, как фермер в рабочем
комбинезоне садится в трактор.
Двое его сыновей, лет по семь и две-
надцать, одетые точно так же, под-
ражая отцу, едут в поле вместе с ним,
умеют управляться с техникой.
Был я и во Франции, и в Англии.

В США не пустили. Это, наверное,
после последних переговоров на-
шего президента.
В ХОЗЯЙСТВЕ УСТИНОВА де-

вять механизаторов. Еще семь че-
ловек – сторожа, поварихи и бух-
галтеры. Как сказал Владимир Иго-
ревич, на посевной работают четы-
ре человека. Праздношатающихся
рабочих мы не встретили. Каждый
занят своим делом.
Кроме гаражей и складов, на тер-

ритории базы расположен и мех-
ток. Тут, под одной крышей, зерно
проходит всю обработку, начиная с
доставки с полей, очистки, просу-

занимают пары. Сеем пока три куль-
туры: горох, пшеницу, гречиху. Хо-
зяйство зарегистрировано как се-
меноводческое. Чтобы хозяйство не
потеряло статус, все семена прохо-
дят тщательный лабораторный ана-
лиз.
А начиналось все в 1990 году. Я

работал главным инженером в кол-
хозе. Начинался развал; мне захо-
телось самому поработать на земле.
Взял четыре гектара земли и поса-
дил картошку. Трактор и набор со-
ответствующих сельхозорудий был.
Еще тридцать соток «выпросил»
под базу. Тут со временем построи-
ли склад, гаражи. Картошку в пер-
вый год увез в город. А потом про-
изошел обвал рынка, и в связи с
этим перешел на зерновые культу-
ры. Стал покупать технику в кредит
и постепенно расширяться.
Все производство у нас разделе-

но на три цикла: посеяли, обрабо-
тали, убрали. Обработка посевов –
очень важный момент. Поэтому и
приобрели этот опрыскиватель. Мы
боремся не только с сорняками, но
и с болезнями и вредителями рас-
тений. Для обработки посевов на
поле выезжаем минимум два раза.
В развитии растений есть букваль-
но несколько десятков часов, когда

Но что конкретно нужно земле-
дельцу – сказать не могут. Поэтому
и пригласили фермеров, чтобы сами
посмотрели и оценили, какая тех-
ника нужна.
-А в хозяйстве есть агроном?
-За такой период работы я сам

стал неплохо разбираться в агроно-
мии. Я работаю уже девятнадцатую
посевную – почти 20 лет. Это как
четыре высших образования! Дос-
таточный опыт.
На прощание Владимир Игоре-

вич с гордостью показал на строя-
щееся красивое здание из красно-
го кирпича:
-Тут будут офис, кафе для сотруд-

ников и гостей, небольшая гости-
ница, чтобы было где остановиться
приезжим. К нам ведь много раз-
ных людей отовсюду приезжает. -
И, уже глядя на небо, проронил. –
Погода разгулялась, наверное, по-
едем в поле, начнем сеять...…

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Владимир УСТИНОВ – опытный руководитель крупного фермерс-
кого хозяйства, состоит в совете краевой Ассоциации крестьянс-
ко-фермерских хозяйств. Был членом краевой Общественной
палаты, доверенным лицом депутата АКЗС В.М. Красилова.

На территории базы полный порядок.
Удобрения ждут отправки в поле.

Уже совсем скоро строительство
здания, в котором будут располагаться
офис, гостиница и кафе, завершится.

построить дополнительные.
-Владимир Игоревич, еще недав-

но Вы были членом краевой Об-
щественной палаты. Что можете
сказать о результативности ее ра-
боты?
-Результат, конечно же, есть. Я

специально решил войти в Обще-
ственную палату, чтобы обратить
внимание властей на аграриев. Об-
щественная палата обращается к
депутатам краевого Законодатель-
ного Собрания с различными пред-
ложениями. Наверное, слышали, что
Карлин вынес на федеральный уро-
вень предложение присвоить Ал-
тайскому краю статус особой сель-
скохозяйственной зоны? Изначаль-
но с таким предложением в Обще-
ственной палате выступил я.
-За границей Вы побывали по

личной инициативе?
-Меня приглашали в составе де-

легации, которая отправлялась из
Москвы. Менеджеры, как правило,
прекрасно владеют несколькими
языками, общительны, знают рынок.
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Цена свободная.

На земле троицкой

7 мая КУРЫ-НЕСУШКИ красные,
КУРЫ-МОЛОДКИ, ЦЫПЛЯТА «Ша-
вер» 1 мес., БРОЙЛЕР подрощен-
ный

с 9.00 – в Троицком,
с 12.00 – в Тюмени,

с 14.00 – в Усть-Гавриловке.

9 мая КУРЫ-НЕСУШКИ красные,
КУРЫ-МОЛОДКИ, ЦЫПЛЯТА «Ша-
вер» 1 мес., БРОЙЛЕР подрощен-
ный

с 8.00 – в Боровлянке,
с 12.00 – в Вершинине.10 мая КУРЫ-НЕСУШКИ красные,

КУРЫ-МОЛОДКИ, ЦЫПЛЯТА «Ша-
вер» 1 мес., БРОЙЛЕР подрощен-
ный

с 9.00 – в Заводском,
с 12.00 – в Гордеевском,

с 13.30 – в Петровке.

Н О В О Е
пост

упле
ние

в магазине
«Удачный»

Рекламируемые товары и услуги
подлежат сертификации. Цены

действительны на момент публикации.

Срубы на заказ в комплекте.
Т.т. 35-5-49, 35-4-48.

7 мая с 7.00 в Гордеевском,
с 8.00 – в Троицком,

с 14.00 – в Ельцовке
КУРЫ взрослые «Радонит» –

120 руб., БРОЙЛЕР подрощен-
ный «Иза» (возраст 3 и 4 неде-
ли); ПЕТУШКИ суточные «Ломан-
браун» – 8 руб.; БРОЙЛЕР суточ-
ный; КУРОЧКИ подрощенные 1
мес. – 55 руб.

П/ф «Комсомольская».
Св. 1207 от 15.04.2001 г. Первомайский р-н.

Русь  православная

Постоим за веру отцов!
На окраине Троицкого, в конце

ул. Линейной стоит большой дере-
вянный дом. Здание это когда-то,
много-много лет назад, было боль-
ничным, затем, после переезда боль-
ницы в нынешнее место, в этом
доме разместили ДОСААФ, потом
и его не стало. И стояло оно бро-
шенное, с пустыми глазницами
окон. Было в нем что-то пугающее,
особенно по вечерам. И зябко де-
лалось от вида поруганного дома.
Прошло время, стали поговари-

вать, что этот дом трудом богомоль-
цев отдан под догляд православной
общины села Троицкое, что будет
здесь церковь. И вот однажды по-
здно вечером мне пришлось про-
ходить мимо этого дома. С непри-
ятным чувством – поскорей бы
пройти – я вдруг вспомнил разго-
воры о церкви, и показалось, не-
смотря на темноту, что здание ста-
ло как бы светлее и не такое уж
зловещее. Я подошел к стене дома
и приложил к торцу бревна ладонь.
От стены шли тепло и согреваю-
щая руку доброта. Да, здесь будет
дом Божий, я это почувствовал сво-
ей плотью, а на душе стало спокой-
но и радостно.
И закипела через время работа,

приехал батюшка – протоиерей
Владимир. Первая Пасха, вместо
иконостаса – голубенькая ткань-
занавеска с двумя иконами на ней.
Отец Владимир, неутомимый тру-
женик Божий (памятноприсный
ныне),  служил  с усердием и вели-
кой любовью к Господу, вселяя и в
нас, новообретенных овец Божиих,
веру и радость Пасхальную. Спаси,
Господи, люди Твоя и благослови
достояние Твое. В Троицком – цер-
ковь! Аллилуйя! Пасха! Первая Пас-
ха после стольких лет лихоимства
и надругательства. Батюшка весь
мокрый (тяжело, да и недуг дает
свое (диабет)). Но он слуга Божий,
и это его предназначение.
Я вспоминаю, как будто бы было

вчера, а прошло уже пятнадцать лет.
Воспоминания светлые, радостные.

Отец Владимир – человек очень
высокого достоинства и занимал
достойнейшее место в жизни. Он
священник истинный, сердечный,
добротонравный.
Я не был знаком с отцом Ники-

фором, слышал о нем только со слов
родных и прихожан (он был пос-
ледним настоятелем общины пра-
вославных христиан до закрытия ее
в 60-х годах XX века). Но посчаст-
ливилось близко знать отца Влади-
мира и отца Михаила, когда были
они настоятелями Троицкой церк-
ви. Ныне переселились души их в
обители иные. Царствие им небес-
ное и вечный покой.  Как-то думал
о них, и появилось чувство их ду-
ховного единения. Жившие в раз-
ное время и не знавшие друг друга,
они с удивительной чистотой не-
сли людям любовь и веру Божию,
абсолютно отдавая себя целиком на
служение Господу. И настолько ду-
ховное их объединяет, как будто бы
они преемствовали это наследие
друг от друга. Все трое несли тяж-
кий крест священнослужения, без
ропота своим примером показывая
и научая нас, свою паству, нелице-
мерно любить Господа, снося оби-
ды и поругания. Воистину дивны
дела Твои, Господи.
Пасха Христова пришла, радуй-

теся, люди, и ликуйте. Христос всех
нас примирит и соединит в пас-
хальной радостной вести.
Христос воскресе из мертвых,

смертию смерть поправ и сущим по
гробех живот даровав. Христос вос-
кресе! Воистину воскресе! Аминь.
В нынешнее время богоотступ-

ничества и отпадения от веры Хри-
стовой утверждающе звучат слова
святого: «Кому Церковь не Мать,
тому и Бог не Отец», «Бог не в силе,
а в правде», и врата адовы Церкви
Божией не одолеют вовеки. Ведь
она истинна и незыблема.
Братие! Православные! Постоим

за веру отцов! «Мы русские, с нами
– Бог!», - говорил Суворов войс-
кам перед битвой и не имел ни

одного поражения. Разве достойно
забывать славу Руси, кровью наших
отцов завоеванную? С верой в Бога
Всемогущего неся победы на сво-
их плечах – нет, недостойно! Мы
обязаны помнить о том, что все ве-
личие и могущество святой Руси
связаны с православием. До рево-
люции, говоря «православные», под-
разумевали прежде всего русских.
Настолько вера наша была крепка
и незыблема. И культура, и искус-
ство, и армия – все питалось от от-
чего исповедания – православия. И
храмы мы строили миром, зная и
уповая на Бога, что только с Его
помощью созидается мощь нашей
державы. И не надо учить нас инос-
лавным, как веровать в Бога, – мы
об этом знаем уже тысячу лет.
Исповедуя православие от апос-

толов Христовых, мы, русские, и в
молитве «Символ Веры» чтим, что
Церковь православная – Соборная
и Апостольская. Так не надо же за-
бывать нам этого никогда. Нужно
помочь строительству в привок-
зальном сквере храма Пресвятой
Троицы. Сейчас поднимаются сте-
ны строителями-каменщиками из
Барнаула. Но не хватает средств.
Давайте же поможем, кто чем мо-
жет! Церкви на Руси всегда возво-
дились всем миром, безмездно и
бескорыстно. Так неужели мы за-
были эту славную традицию?
Жертвуйте на храм по силе ва-

шей. Дело это Божие возвратится
сторицей. Жертвователь у Бога в
почете. Это же наше, родное, русское,
это душа наша! Русь Святая, храни
веру православную! В ней же тебе
утверждение. Аминь.

Е. ЧЕПУРНОЙ.
Пожертвования можно пере-

давать в Свято-Троицкую цер-
ковь или перечислить через
банк на счет церкви. Реквизиты:
р/с 40703810502630102141
БИК 040173604
К/с 30101810200000000604
Алтайский банк Сбербанка РФ

г.Барнаул Троицкий доп.офис
№7492/098 Новоалтайского ОСБ
7492.

Поздравляем с 89-м  днем  рождения
и Днем Победы

нашего дорогого папу и дедушку
Константина Степановича

БАБАКИНА!
Желаем крепкого здоровья на долгие
годы, счастья.

Дети, внуки и правнуки.

Поздравляем с юбилеем дорогую и
любимую жену, мамочку и бабушку

Надежду Михайловну
СТОРОЖЕВЫХ!

Милая мамочка, нежная, чудная,
Счастья тебе, любви и тепла!
Ты очень юная, ты очень мудрая,
Годы проходят, а ты – как была!
Добрые руки не знают усталости,
Дело любое не сложно для них.
Всех тебе благ, удачи и радости
И исполненья желаний твоих!

Муж, дочь, зять, внуки.

Поздравляем с 80-летием
дорогого, любимого

папу, дедушку, прадедушку
Георгия Константиновича

БАКУНЬКИНА!
Желаем счастья и здоровья,
Желаем бодрости и сил,
Чтоб каждый день обычной жизни
Тебе лишь радость приносил.

Дети, внуки, правнуки.
С. Целинное.

Поздравляем с 80-летием
нашего дорогого

папу, дедушку и прадедушку
Георгия Константиновича

БАКУНЬКИНА!
Мы все тебе желаем в юбилей
Здоровья, долгих дней, удач и света,
Чтобы любовью близких и друзей
Душа твоя всегда была согрета.
Чтоб никогда тебе беды не знать,
Не пить из чаши горького страданья
И осеняла Божья благодать
Все твои мысли, чувства и деянья!

Дети, внуки, правнуки.

Поздравляем с 30-летием
совместной жизни, жемчужной

свадьбой, наших дорогих
Ольгу Александровну
 и Сергея Леонтьевича

КОВАЛЕВСКИХ!
Пожелать хотим так много,
Что всего не перечесть:
Счастья самого большого,
Что на целом свете есть,
Чтобы вас не покидала
Радость в жизни никогда
И любовь сопровождала
Все дальнейшие года.

Устюговы, Ковалевские,
Корнеева.

ПОЗДРАВЛЯЮ с майскими праздни-
ками и благодарю за отличную рабо-
ту по газификации жилого дома и
установку отопительного оборудова-
ния начальника Троицкого газового
участка А.Г. Вовченко, бригаду мон-
тажников Н.А. Антонова, А.Г. Чек-
мачева, И.А. Горда, А.Г. Андреева
и А.А. Тарасенко.

О. КИСЕЛЕВ.
С. Троицкое.

Коллектив районного суда
выражает соболезнование Ры-
бальченко Лилии Викторовне и
Тропиной Ларисе Викторовне
по поводу смерти отца.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Выражаем сердечную благодар-

ность всем-всем жителям с. Гор-
новое, коллективам школы, детс-
кого сада, ФАПа, администрации
села, соседям, знакомым, друзьям,
всем добрым людям за моральную
и материальную помощь в похоро-
нах нашего любимого сыночка Ко-
цуба Виталия. Низкий поклон,
доброго всем здоровья.

Мама, сестра, родные.

П Р О Д А Ю :
-полдома 35 кв.м в центре, «Волгу».
Т.т.27-3-06, 8-913-250-95-04.
-дом 7х8. Т.8-923-644-96-12.
-дом с надв.постр. (вода, санузел).
Торг. Партизанская,15, т.8-913-225-
69-02.
-срочно квартиру в 2-кварт.доме в
центре (42,7 кв.м, санузел, хозпостр.,
газ.стояк). Т.22-9-52.
-усадьбу. Т.8-962-807-97-60.
-склад 10х30 м из соснового бруса;
плиту железобетонную 450х150х15
см (4 шт.); брус 600х150х20 см (4 шт.),
перемычку железобетонную
250х20х20 см (20 шт.). Т.35-3-73.
-«Тойоту-Фанкарго» 99 г.в., V-1,3. Т.8-
913-223-69-28.
-ВАЗ-21053 96 г.в. ХТС, 48 тыс. руб.
Т.35-6-09.
-трактор ДТ-75 на ходу, можно на зап-
части. Т.35-5-49.
-плуг на ДТ-75. Т.35-5-49.
-ВАЗ-2102. Т.21-1-15, Смыкова,21.
-ГАЗ-53: передний мост с к/рем., зад-
ний мост (пробег 3 тыс.), кожух ма-
ховика; ГАЗ-66: карданы угловых ско-
ростей переднего моста, а/покрышку
новую; емкость алюминиевую 1 куб.м,
охотничье ружье США (МТ-586С) 6-
зарядное новое. Т.т.32-3-32, 8-960-
946-16-02.
-ВАЗ-2106 96 г.в. ОТС, синий. Т.8-
905-987-13-54.
-ГАЗ-24 «Волга». Т.т.8 (385-32) 61-3-
42, 8-905-983-95-47.
-самосвал ГАЗ-52 на базе ГАЗ-53.
Т.т.22-0-84, 8-905-983-95-47.
-ВАЗ-21093 95 г.в. ХТС. Т.8-913-237-
00-03.
-ВАЗ-2106 2003 г.в., газ/бензин, ХТС.
Т.35-6-12.
-ВАЗ-2106 83 г.в. ХТС. Т.22-8-31.
-УАЗ-469 ХТС с прицепом, резину ВАЗ
175/70/13 б/у с дисками. Мамонто-
ва,41, т.20-2-08.
-ВАЗ-2103. Т.т.8-960-956-95-73, 8-
906-967-60-34.
-мопед «Карпаты», флэшку 4 Гб. Т.8-
923-650-16-38.
-кух.гарнитур для небольшой кухни в
отл.сост. Т.8-960-942-95-53.
-круглую стир.машину, центрифугу,
электродуховку, 2-камерн. холодиль-
ник недорого. Т.8-913-214-65-03.
-говядину, поросят. Т.21-0-19.
-инвалидную коляску. Т.8-923-650-
16-38.
-корову. Ломоносова,22, т.8-906-968-
92-16.
-бычка 1 мес. Чернышевского,56, т.8-
913-081-72-48.
-поросят 3,5 мес., 3 тыс. руб. Лес-
ная,42, т.21-7-44.
-пчел. Лесная,138, т.8-962-790-38-73.
-4 рулона сена, гречневые отходы де-
шево. Доставка. Т.21-8-15.

КУПЛЮ барана на племя. Т.8-962-
815-83-56.

Семья срочно СНИМЕТ дом. Т.т.21-
1-57, 8-913-264-92-85.

УТЕРЯНЫ документы (ПТС) на авто-
мобиль «Мазда Демио» на имя Вой-
тюк О.В. Прошу вернуть за вознаг-
раждение, т.8-961-234-94-76.
30 апреля потерялся бык годовалый
красный. Знающих местонахождение
просят сообщить по т.27-1-51 (воз-
награждение).

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуется оператор АГЗС. Т.8 (3854)
25-41-54.
ООО «БАРТ» требуются токарь с 3 по
5 разряды, водитель категории С.
Т.21-1-51.
Требуется менеджер по продажам:
муж./дев., 22-30 лет, высшее образо-
вание, знание ПК. Подрнобности:
т.т.8-913-210-03-36, 8-913-210-40-
90. Резюме: (3852) 41-72-51.

Примите поздравления!

Истоки

История села – в школьном музее
С октября 2007 года коллектив

Загайновской школы начал работу
над проектом «Школьный музей».
Трудились все. Но руководителем,
инициатором, путеводной звездой
этого проекта стала Светлана Вик-
торовна Брюханова. Ее целеустрем-
ленности можно только позавидо-
вать. Прекрасный педагог, доброже-
лательная женщина, любимая жена
и мама. Сколько в ней энергии, доб-
роты и порядочности!
Создание музея – долгий и кро-

потливый путь. В этом участвовали
учителя, ученики, рабочие школы,
родители. Жители села подарили
музею кросны, зыбку, прялку, гли-
няную посуду, старинные рушники
и рубахи, ухват, чугунки и сундук.
Старшеклассники во главе с Евге-
нием Петровичем Брюхановым
сделали лавки, стол, скамью, полати
и гардины. А какую печь изготови-
ли ребята в большой просторной
комнате в виде деревенской избы!
На открытие музея в декабре

прошлого года приглашали педаго-
гов района. А для жителей села За-

гайново музей был открыт в марте.
Праздник начался со стихов о

России. Олеся Гришина и Лена
Алексеева рассказали историю села,
а Анна Теряник – историю созда-
ния музея. Ученики начальных
классов исполнили народные пес-
ни-прибаутки и потешки. С.В. Брю-
ханова рассказала о трудной, но сча-
стливой судьбе старожила нашего
села 90-летней Марии Алексеевны
Домолоковой. Вспомнили о заслу-
женном человеке, мастере – золо-
тые руки Иване Поликарповиче
Васюшкине.
Юля Балашова исполнила зажи-

гательный восточный танец. А ка-
кие чудесные песни спели Оля
Колганова и Юля Ванзина, Таня и
Катя Малоросияновы! Будущие
первоклассники дали советы гос-
тям: что такое хорошо и что такое
плохо.
Разрезали ленточку при откры-

тии музея уважаемые женщины
тетя Тоня Зеленина и Валентина
Васильевна Ермакова. Они больше
всех помогли музею.

Учителя и дети показали сценку
из старинной жизни сельской се-
мьи. Язык предков привлекателен
и интересен, поэтому зрители были
под большим впечатлением от уви-
денного и услышанного. Эта сцен-
ка не оставила никого равнодуш-
ным. Все были очарованы детьми и
учителями школы. Как они пре-
красно выступают, ведут себя не-
принужденно. Молодцы!
Незаметно пролетели два часа

общения гостей и хозяев музея в
школе. Даже не хотелось расходить-
ся по домам.
Огромную работу проделали учи-

теля и ученики школы. С прекрас-
ным настроением уходили мы из
музея. Мы очень рады, что учителя
и ученики возрождают историю
родного села. И у них все получа-
ется. Спасибо вам!

З. ИСТРАФИЛОВА.
С.Загайново.




